

Equipo español de fútbol tiene nuevo seleccionador



Madrid, 9 jul (PL) El exdirector técnico del FC Barcelona, Luis Enrique, fue designado hoy aquí como el nuevo seleccionador de España, luego de la dimisión de Fernando Hierro tras la temprana eliminación de la Roja en la Copa Mundial de Fútbol.

Según dio a conocer el diario deportivo Marca, el técnico asturiano es el elegido por Luis Rubiales, presidente de la Real Federación Española de Fútbol (RFEF), para tomar las riendas del conjunto ibérico.

'Se ha aprobado por unanimidad la contratación de Luis Enrique como seleccionador para los próximos dos años', asegura Rubiales, que dijo que su presentación será la próxima semana.

Luis Enrique firma hasta la próxima Eurocopa, luego de la tormenta desatada tras la destitución Julen Lopetegui y el breve período de Hierro al frente del equipo que fuese eliminado por Rusia en octavos de final.

Precisamente este domingo, Fernando Hierro declinó continuar en el cargo. La RFEF

aseguró, en un comunicado, que el malagueño abandonaba la selección española para 'buscar nuevos horizontes y emprender nuevos retos profesionales'.

El nuevo DT asturiano llega al banquillo de España después de un año sabático. Desde que pusiera fin a su etapa en el Barcelona, al final de la campaña 2016-17, no ha dirigido a ningún equipo.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/166438-equipo-espanol-de-futbol-tiene-nuevo-seleccionador>



Radio Habana Cuba